



Publikumsliebling

ALPENGOLF ST. JOHANN – Mit Public-Course, 9-Loch-Kurs und tollen Trainings-Facilities inmitten der Pongauer Bergwelt glänzt der 16. Salzburger Kurs bereits im ersten Jahr mit 500 Mitgliedern. Eine Erfolgsgeschichte mit langem Anlauf, erfährt *Christian Wolf*.

Die nur zweijährige Bauzeit nimmt sich für den neuen Golfplatz in der Pongauer Alpengemeinde St. Johann geradezu als rekordverdächtig aus. Auch die Mitgliederzahl (500) und die Greenfee-Gäste übertrafen schon von Minute Eins alle Erwartungen. Was nach eitel Wonne klingt, war indes ein mühseliger Weg, der erst nach knapp 20 Jahren ans Ziel geführt hat. Denn das Thema „Golf“ geistert seit 1994 durch die Köpfe der Hoteliers: Saisonverlängerung über den Ski-Winter hinaus lautete bereits damals die Devise. Zudem liegt St. Johann in einem sportaffinen Einzugsgebiet, mit Schwarzach und Bischofshofen als Nachbar-Orten. All das sprach damals wie heute für den Golf-

platz. Quer gelegt hat sich jedoch die Lokalpolitik, die die Golfplatz-Befürworter lange vor sich her getrieben hat. Auch Grundstücksbesitzer, die Golf mit Gold verwechselten, waren hart zu knackende Nüsse. Aber: Ende gut, alles gut. Und das ist erst der Anfang. Hans Höllwart, Hotelier im Alpendörfel und Mit-Errichter des Golfplatzes: „Wir sind total glücklich über den positiven Zuspruch vom ersten Tag an. Der Platz hilft uns, die Saison zu verlängern und das Gros unserer Gäste will ohnedies nicht den ganzen Tag am Golfplatz verbringen. Also passt auch das Setup mit den zwei 9-Loch-Plätzen perfekt.“

Die nunmehr 30 Hektar auf den sich der Golfplatz ausbreiten darf,

wurden nämlich schlau genutzt: Zwei Mal neun Loch, einmal als spaßiger Par 3-Kurs (Orange) für Einsteiger, einmal als ordentlich geschnittener 9-Ender (Blue) für den gemeinen Turnier- und Genussgolfer. Bewusst ist die höchste Hürde für Einsteiger der Schritt über die Gehsteigkante: Selbst ohne Handicap darf man am Orange-Kurs eine Runde drehen. Am längeren und für Turniere gerateten Blue-Kurs bleibt eine Geländekante, die in das Layout eingewoben wurde, in Erinnerung. Und der unfassbar stressfreie Umgang mit Golf, der mittlerweile bis in die Schulen der Region vorgedrungen ist. Wir freuen uns, dass sich in St. Johann ein zweites Sprichwort bewahrt hat: Besser spät als nie.



HELI-GOLF Bernd Wiesberger (2.v.r.) wurde von Felix Baumgartner per Heli zur Eröffnung eingeflogen. Für den ÖGV gratulierte Neo-Präsident Dr. Peter Enzinger (r.) Golfplatz-Mitinitiator Hans Höllwart (2.l.).

Open Golf St. Johann

Urreiting 105,
5600 St. Johann im Pongau
Tel.: +43/6462/22 652
www.golfsanktjohann.at
info@golfsanktjohann.at
Blue Course: 4004/4580 Meter (Par 68)
Orange Course: 2410 Meter (Par 54)

Greenfee: ab 19 Euro
Mitgliedschaften: ab 349 Euro



VIEL LANDSCHAFT Auch wenn der Platz im Namen ein „Alpendörfel“ mit sich führt, halten sich die Steigungen in Grenzen. Dafür gibt's dann die Berge ringsum.